

# El CEU inaugura el ciclo de conferencias sobre la salud - Levante de Castelló - 04/11/2016



García durante su ponencia que tuvo lugar en el CEU. LEVANTE.DM7

## El CEU inaugura el ciclo de conferencias sobre la salud

► La primera charla corrió a cargo del director científico del Instituto de Medicina Genómica, Javier García

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

El director científico del Instituto de Medicina Genómica y fundador del Institut de Genètica Mèdica y Molecular, Javier García Planells, inauguró ayer el ciclo de conferencias «Educar para la salud» que organiza por cuarto año consecutivo la Universidad CEU

Cardenal Herrera de Castelló.

Durante su charla, «Avances y retos en el diagnóstico de los Trastornos del Espectro Autista: desde el estudio genético post natal hasta el informe», el experto aseguró que conocer las causas genéticas del autismo «resulta de gran utilidad, especialmente para el paciente y su familia». «En aquellos casos en los que conseguimos identificar las alteraciones genéticas concretas o que afectan a un único gen, nos permite precisar su diagnóstico y pronóstico», añadió García Planells.